

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl  
Stadtrat Walter Zöllner

## **ANTRAG**

02.10.2018

### **Pilotprojekt für Bahnsteigtüren an der U-Bahnstation "Olympiazentrum"**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die MVG wird aufgefordert, an der U-Bahnstation "Olympiazentrum" ein Pilotprojekt zu Bahnsteigtüren zu starten.

#### **Begründung:**

Immer wieder kommt es zu schweren Unfällen durch Stürze ins Gleisbett. Verschiedenste Überwachungssysteme mit Kameras wurden dem Stadtrat als nicht geeignet vorgestellt. Andere internationale Städte, wie z. B. London, St. Petersburg, haben erfolgreich eine Abtrennung zwischen Bahnsteig und Gleisen.

Die Station Olympiazentrum sollte aus dem Grund gewählt werden, da vor Ort mehrere Gleisstränge liegen, so dass bei einer Störung auf ein anderes Gleis ausgewichen werden könnte.

Dem Stadtrat wird dargestellt, wann ein solches Projekt gestartet werden kann und wie hoch die Kosten für ein Pilotprojekt sind.

Initiative:  
Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender

Walter Zöllner  
Stadtrat